

le plus large, le plus en vue, le plus sanglant des cataclysmes infligés au monde depuis le déluge.

C'est ce qui explique les enthousiasmes—j'allais dire les emballéments—avec lesquels ont été accueillies chez quelques-uns les nouvelles de l'au delà, dont l'écho, attendu et désiré, nous est arrivé de la Vendée, pays du Sacré-Coeur, de Poitiers, ville du Voeu national, des juges de Jeanne d'Arc et de la victoire miraculeuse de Clovis sur le champ de bataille de Tolbiac, contre les Alamans. Aux yeux de beaucoup de catholiques, c'était là les premiers signes, les premières traces de l'action surnaturelle qui reliait ainsi le présent au passé, la tradition des choses et des temps par un fil mystérieux aux communications de notre pays, avec le Christ qui aime les Francs.

Aujourd'hui, d'autres signes se sont révélés. Des documents certains existent qui font autour de la voyante une auréole que l'on ne peut nier. Par exemple, cette lettre aux généraux dans laquelle Claire Ferchaud leur annonce, un an d'avance, les trahisons qui se cachaient au coeur de la France, et, ce qui est plus fort que tout, plusieurs mises à mort, leur dit-elle, au risque de tomber sous le ridicule des chefs de notre armée, si ces mises à mort, non une mais plusieurs, n'avaient pas eu lieu, avec la perspective d'autres encore.

Voilà certes un signe qui a sa haute importance et qui méritera, sans doute, de retenir l'attention toute particulière des juges du Saint-Office comme elle a dû mériter celle du tribunal de première instance de Poitiers.

La Bonne Nouvelle de Paris.

D'Isilin.

## BIBLIOGRAPHIE

— Mgr Gibier, évêque de Versailles.—*La famille*. In-12. Prix: 3 fr. 90.

Deux parties dans ce nouveau volume: 1. Avoir une famille. 2. Bien élever sa famille. La première signale le fléau de la dépopulation et indique nettement les remèdes du mal. La seconde traite de l'éducation: oeuvre d'amour, d'autorité, de sagesse.

— Mgr Besson.—*L'Eglise, oeuvre de l'Homme-Dieu*. In-12. Prix: 3 fr. 50.

La librairie Téqui a eu l'heureuse idée de réimprimer ces conférences de Mgr Besson devenues introuvables. A une heure où tant d'hommes réfléchissent sérieusement et cherchent loyalement la vérité, à l'heure aussi où souvent tant de prêtres et de directeurs d'âmes sont embarrassés sur le choix du livre à donner pour éclairer le chemin et affermir les convictions, ce livre sera éminemment utile. Mgr Besson plaît surtout par l'agrément du style, toujours si riche, si poétique et si pieux.

C'est par le coeur qu'il pénètre l'intelligence et détermine les convictions.